
Protokoll: 

Rm Ackermann hält es für sinnvoll, sich im Zuge des weiteren Bauleitplanverfahrens an den 

Festsetzungen des Baugebietes „Elfmorgen“ zu orientieren. 

AM Lütge-Thomas bittet, bei der Entwicklung des Baugebietes prioritär die Schaffung von möglichst 

vielen Wohneinheiten zu verfolgen. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu.  

 


